

## El Hospital del Bierzo suma tres donantes de órganos en el primer semestre del año



La actividad en la donación de órganos registrada en los hospitales públicos de Castilla y León entre enero y junio de 2025 alcanzó la cifra de 67 donantes. La actividad en la donación de órganos registrada en los hospitales públicos de Castilla y León entre enero y junio de 2025 alcanzó la cifra de 67 donantes (35 en el primer trimestre y 32 en el segundo), lo que ha supuesto la generación de 226 órganos destinados al trasplante -riñones, corazones, hígados, pulmones y páncreas-, según el último balance oficial de la Coordinación Autonómica de Trasplantes.

En su último informe, la Coordinación de Trasplantes de la Junta refleja que el número de donantes de órganos en los primeros seis meses del año se ha situado en 67, frente a los 52 registrados en el mismo periodo del año anterior. Gracias a esta actividad se han generado 226 órganos, con 129 riñones, 49 hígados, 11 corazones, 32 pulmones y cinco páncreas.

Por hospitales, el número de donantes de órganos, entre enero y junio de 2025, fue de 13 en Burgos, 12 en León, 15 en Salamanca, dos en Segovia, tres en el Hospital del Bierzo, 10 en el Hospital Clínico Universitario de Valladolid, seis en el Río Hortega y otros tantos en el de Zamora.

La actividad trasplantadora registrada en el primer semestre del año indica que se han realizado 81 implantes renales, correspondiendo 35 al Complejo Asistencial Universitario de Salamanca y 46 al Hospital Clínico Universitario de Valladolid. El centro salmantino ha realizado además cuatro trasplantes renales de vivo/cruzado, tres de páncreas-riñón y diez pulmonares.

El balance de la Coordinación de Trasplantes indica también la realización de veinte injertos hepáticos en el Hospital Universitario Río Hortega de Valladolid, mientras que el Hospital Clínico de Valladolid ha llevado a cabo 14 trasplantes cardíacos. Otro bloque de actividad se refiere a las córneas implantadas, que han sumado 98 a lo largo del primer semestre de 2025 en los centros autorizados.

La coordinadora de Trasplantes de Sacyl, María Eugenia Perea Rodríguez, señaló, en declaraciones recogidas por Ical, que en este periodo Castilla y León sigue entre las comunidades con mayor número de donantes de España. "Seguimos trabajando en mejorar día a día y potenciar la donación, tanto de órganos, tejidos, como de sangre y médula ósea", expuso, para agradecer a todos los profesionales que "lo hacen posible, tanto en los hospitales con actividad trasplantadora como en aquellos que no la tienen".

Igualmente, trasladó las gracias a la labor de los coordinadores hospitalarios de trasplantes que "trabajan día y noche en la

detección de posibles donantes, en su cuidado y en el de sus familias, y llevan a cabo la difícil tarea de que cada proceso de donación culmine con la ayuda a otros pacientes que salvarán su vida o mejorarán la calidad de la misma". Por último, mencionó a los donantes y sus familias por "el gesto de altruismo y solidaridad y por dar vida, porque Castilla y León continúa dando vida". Entérate de las últimas noticias y avisos importantes haciéndote seguidor de nuestro canal en WhatsApp. Entra en este enlace y activa las notificaciones del Canal

¿Has sido testigo de algún suceso o accidente? Tu foto o video tienen valor para nosotros (€). Accede al Cuestionario de envío (sólo para cuando ocurre) y Condiciones

<----- **Imagenes contenidas en la noticia** ----->

